

LA VERDADERA HISTORIA DE LA CREACION . Parte III

Publicado por: necoperata

Publicado el : 23-11-2012 21:02:13

Quedamos en el momento en que Dios decide cual será el castigo a Adán y Eva por la desobediencia.

Me levanté temprano, tomé unos mates, una infusión que hago con una yerba que pongo en una calabaza y tomo a través de una caña. Supongo que con agua caliente deben ser más ricos, pero todavía no inventé el fuego, o sea que tomé Tereré, y me puse a cavilar.

Hasta entonces todos mis contacto con ellos había sido verbal, pero me pareció oportuno que me presentara personalmente. Bueno, personalmente es una forma de decir, corrijo, en forma visible. Se me ocurrió la idea a partir de verlos cubiertos con las hojas de parra. Si bien yo no podía materializarme, si me hacía un vestido y una careta podría tener presencia cuasi humana. Me puse a hojear unas revistas de modas y opté por una túnica blanca hasta los pies y una mascara con barba blanca, de lana de oveja. Al momento tenía lista la investidura, me metí adentro. El resultado fue altamente satisfactorio. La túnica me daba imagen de realeza y la barba de anciano sabio. Tan acertado estuve, que se convirtió en un moda que trascendió el tiempos. Tanto es así, que hasta la fecha, cuanto chanta se viste de gurú la adopta, aunque en algunos casos se dejan la barba negra. Me estoy yendo por las ramas,,, Vestido de tal forma me fui a pasear por el Edén. Estaba hablando con los animales, cuando percibí el olor humano, me había olvidado de recomendarles que se bañaran y tenían una baranda que mataba. . .-¿ Donde están ?...Pregunté, de atrás de unos arbustos apareció Adán que dijo.. -

.-Escuchamos tu vos por el huerto, y nos escondimos porque estábamos desnudos.

.-Quien les enseñó que estaban desnudos ?

.-Eva me dijo, pongámonos algo, no vamos a salir en bolas que el señor vino empilchado.

.-No jodas Adán, comiste del árbol prohibido ?

. Y,.. Si... Eva me invitó y no le pude decir que no.-Justificó, avergonzado, el hombre

.-Pero mira que sos pollerudo !...Y dirigiéndome a Eva, dije:

.-Qué has hecho, muchachita loca ?...

Eva bajó su rostro, alzó la vista, me miró a los ojos y con un mohín de sus hermosos labios, me dijo.

.-La serpiente me tentó...

Solo me faltaba la confesión de la serpiente para dictar sentencia. Pero lo obvié porque estas no hablan y di mi falló:

Serpiente. Por cuanto hiciste, maldita serás entre todas las bestias y animales del campo; sobre tu pecho andarás, y polvo comerás todos los días de tu vida.

Mujer. Con dolor darás luz a tus hijos. Tu voluntad será la sujeta a tu marido y el se enseñoreará de ti.

Hombre. Por cuanto obedeciste a tu mujer en vez de a mi. Maldita será la tierra por tu causa, con dolor comerás de ella. con el sudor de tu frente ganarás tu pan, hasta que vuelvas a la tierra, pues polvo eres y al polvo volverás.

Dicho esto, les regalé ropas de pieles para el invierno, los eché del Edén, puse en el huerto querubines con espadas para cuidar el árbol de la vida eterna y me fui pensando que por una mujer así, yo estaba dispuesto a perder el reino de los cielos.

CONTINUARA

No te pierdas el próximo capítulo.: "LOS HIJOS DEL HOMBRE"